

20.06.2017

## **Stadtranderholung: Im zweiten Abschnitt sind noch Plätze frei**

Während der erste Abschnitt der diesjährigen Stadtranderholung an der Großen Blies bereits ausgebucht ist, sind für den zweiten Abschnitt vom 24. Juli bis 4. August noch Plätze frei. Die Busse fahren in dieser Zeit in die Stadtteile Maudach, Gartenstadt, Mundenheim, Rheingönheim, Süd, Mitte und West. Eltern können ihr Kind unabhängig von den Bussen selbst zur Stadtranderholung bringen, so dass auch Kinder aus anderen Stadtteilen angemeldet werden können. Anmeldungen sind in den Stadtteilen möglich. Informationen dazu gibt es im Internet unter [www.lu4u.de](http://www.lu4u.de).

Die Stadtranderholung des Bereichs Jugendförderung und Erziehungsberatung bietet 800 Kindern aus Ludwigshafen erlebnisreiche und bunte "all inclusive" Ferien. Vielen erwerbstätigen Eltern ist sie zudem eine wichtige Unterstützung in der Betreuung ihrer Kinder während der Ferienzeit.

Um dies ermöglichen, sind in jedem Jahr viele Betreuerinnen, Betreuer, Helferinnen und Helfer sowie Unterstützerinnen und Unterstützer im Einsatz. Deren tatkräftiges Engagement wird 2017, ergänzend zu einer finanziellen Aufwandsentschädigung, erstmals durch zusätzliche Gutscheine honoriert, die freien Eintritt beispielsweise in das Theater im Pfalzbau, das Kulturzentrum "dasHaus", die Stadtbibliothek, das Wilhelm-Hack-Museum oder das Freibad am Willersinnweiher ermöglichen. Mit dieser Unterstützung zeigen die städtischen Bereiche Kultur, Theater und Sport ihre Anerkennung für den großen Einsatz.